
南紀白浜コミュニティ放送株式会社 

令和６年１月期 番組審議会の報告 

 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「放送

法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の 9 名の委員によって委員会を開催

しています。令和６年１月２３日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。 

 

 

事務局：公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させていただき

ます。本日視聴いただく番組は、「年末特番カウントダウンスペシャル 2023 to 2024」です。2023

年から 2024 年へ年をまたいで放送した生放送番組で、ビーチステーションのレポート音源や

2023 年に流行した音楽とともに、白浜の一年を振り返る内容となっています。 

    例年はカウントダウン花火に合わせての放送ですが、今回は花火中止に伴い A スタジオから放

送しました。アドベンチャーワールドのコーナーや三所神社からの中継なども交え、充実した放

送となりました。 

    ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

委員長 各委員からのご意見やご感想をお願いします。 

 

委員  去年の一年はあっという間に過ぎたように思う。20 歳代表挨拶の森田さんが落ち着いたスピー

チでとても上手だった。いつからアドベンチャーワールドで 20 歳を祝う会は開催されるように

なりましたか？ 

 

事務局 令和 4 年からで、今回 3 回目の開催となりました。 

  

委員  私自身この一年は地域の行事にあまり参加できていなかった。ラジオを聴いて、こんなイベント

があったなあと懐かしさを感じた。これからももっと白浜を盛り上げてください。 

 

委員  三所神社で餅つきのイベントがあるのは知らなかった。もっと告知していたら孫と行っていた。 

 

委員  三所神社の催しは長年開催していますよ。私は毎年家族で白良浜へ行き、年越しそばのふるまい

を食べてカウントダウンで盛り上がって花火を見て、それから三所神社へ向かいお雑煮を食べ

るのが年越しのお決まりとなっています。 

 

委員  イベント中止で番組も中止にならずに良かった。これだけ凝った内容のものを流さないのは勿

体ない。準備は大変だと思うがイベントの有無にかかわらず慣例化してほしい。 

 

委員  このように一年を振り返りながら、リスナーからの思い出やリクエストも募った特番を作って

ほしい。 



事務局 今後、検討してまいります。 

 

委員  放送の中で安居の渡しのレポートがあったが、ずっと休止していたのですか？ 

 

委員  しばらく休止していましたが、今年の 10 月に期間限定で 2 か月間運行していました。今年の 2

月 3 日から土日限定で運行再開が決定しています。 

 

委員  年明けの瞬間、KAN の愛は勝つが流れて鳥肌が立った。こういう時は勢いのある 

曲に流されてしまいそうだが、この選曲はさすがビーチステーション、他の曲とは違うなと思った。 

 

事務局 ご審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。 

 


